

Charla de borrachos

Iniciativa de estudiantes de doctorado del Departamento de Computación



cosecha 2012

Viernes 28 de Septiembre · 15.30hs · Aula 8 Pab I

Sistemas polares: Cómo hacer ciencia en la Antártida

Sebastián Galimberti
Dpto. de Computación - FCEyN, UBA



La Antártida es un continente reservado a la paz y la ciencia. La flora y la fauna evolucionaron aisladas de la humanidad durante millones de años, generando un escenario complejo en el que biólogos, geólogos, paleontólogos (entre otras disciplinas) buscan develar sus secretos. Esto último, en combinación con el clima extremo, determina un desafío inigualable para los más aventureros: la exploración científica de la última masa continental virgen en el planeta. En esta charla les contaré como podemos hacer los estudiantes de computación para vivir una experiencia extrema, qué trabajos se están haciendo en el continente blanco y qué nos depara el futuro.

No son necesarios conocimientos de computación!
Acompañado de los mejores vinos, fiambres y quesos...



<http://www.charladeborrachos.com.ar>